

# À PROPOS

Le magazine des Groupes Bibliques des Écoles et Universités de Suisse romande

N°77 | MARS 2024

L'ACCUEIL DES INTERNATIONAUX  
DANS NOS UNIVERSITÉS.



## TABLE DES MATIÈRES

Article de fond	4
GBU Fribourg	9
GBU Vaud	10
GBE Vaud	12
Cross-Current	14
Assemblée générale	16
Forum 2024	18
Agenda	19
Sujets de prière	20

Responsable de publication  
Rédacteurs en chef  
Éditeur

Site web  
Photos  
Impression

Colin Donaldson  
Colin Donaldson, Hedi Kempf et Lucas Tripod  
Groupes Bibliques des Écoles et Universités,  
Simplon 37, 1006 Lausanne  
[www.gbeu.ch](http://www.gbeu.ch)  
GBEU  
Jordi AG, Aemmenmattstrasse 22, 3123 Belp



こんにちは, Konnichiwa et bonjour !

Voici presque toute l'étendue de mon japonais, mais c'est une excellente introduction à cet À propos qui se concentre cette fois-ci sur les internationaux ! J'aime particulièrement ce sujet, car il parle autant de ce qui se vit autour du globe, que de nos étudiants en Suisse. Ce sujet porte notre vision à plus loin que notre pays, nous ouvre d'autres perspectives et nous fait goûter un peu plus à l'Église de Christ. Cette édition sera l'occasion de découvrir des témoignages d'étudiants japonais et brésiliens, de se rendre compte des défis d'autres pays, mais également de parler de l'inclusion d'étudiants venants de cultures différentes.

Nous découvrirons ainsi comment s'est passé un weekend trilingue au Rachy, et Valentin, l'un de nos coordinateurs régionaux, nous partagera des nouvelles encourageantes sur un nouveau groupe international. Différents horizons se retrouveront également aux GBE, et nous en apprendrons plus sur Cross-Current, une formation pour jeunes professionnelles proposée par l'IFES.

Nous vous souhaitons une bonne lecture !

**Lucas Tripod,**  
**Chargé de communication**

# CHEZ NOUS!

## L'ACCUEIL DES INTERNATIONAUX

*PAS CHEZ NOUS ! Vous avez sûrement remarqué les affiches de la Confédération contre le racisme et l'antisémitisme qui sont apparues un peu partout ces derniers mois. En utilisant un jeu de mot xénophobe, et en le renversant, la Confédération nous encourage à juste titre à être intolérant face à l'intolérance.*

Cela dit, nous n'avons pas besoin d'être intolérants pour rester indifférents. De nombreux étudiantes et étudiants internationaux sont parmi nous, nous les côtoyons tous les jours, ces personnes sont chez nous, mais nous les connaissons très peu. Un tiers des étudiantes et étudiants sur nos campus viennent de l'étranger. Parmi les doctorantes et doctorants, c'est plus de la moitié. La plupart ne sont parmi nous que pour quelques années puis retourneront dans leur pays. Beaucoup viennent d'Inde, d'Iran, de Chine. Le choc culturel est important pour eux. Leur vision des Suisses est souvent qu'ils ne sont pas très chaleureux. L'accueil que nous leur ferons laissera des traces dans leurs vies. Beaucoup viennent de pays où l'accès à l'Évangile est difficile et donc l'opportunité et la liberté que nous avons à leur partager l'amour de Jésus-Christ est d'autant plus précieuse.

C'est pour cela que nous avons choisi de mettre l'accent sur eux dans cette édition de l'À propos. Nous donnons la place à un beau témoignage d'une étudiante brésilienne à Fribourg, ainsi qu'un exemple venu de l'étranger au travers de l'histoire de Naru au Japon qui surmonta ses craintes pour accueillir des étudiants étrangers.

« La moisson est grande mais les ouvriers sont peu nombreux », priez donc pour ce ministère important, et soutenez-le ! Si tu es étudiant, peut-être que tu peux te joindre à une des équipes d'accueil de ton université, lancer un iCafé ou venir être encouragé et te former à la conférence « Global Impact » pour le ministère envers les internationaux, du 5 au 8 avril 2024

**Colin Donaldson**  
Secrétaire général

En savoir plus sur  
Global Impact



# DANS NOS UNIVERSITÉS.

## DU BRÉSIL À FRIBOURG

"Les miséricordes du Seigneur sont comme les rayons du soleil, elles couvrent toute la terre". Lorsque je repense à tous les moments que j'ai eu le privilège de passer avec le GBEU, c'est cette phrase qui me vient à la tête.

Comme je sens la chaleur accueillante du Brésil et les rayons du soleil qui me couvrent, je me souviens des miséricordes de Dieu qui touchent et couvrent toutes les créatures, les jeunes du monde entier. Ces miséricordes se renouvellent chaque matin (Lamentations 3:22-25) et illuminent nos vies d'espoir. Il est impossible de ne pas reconnaître combien notre Dieu est grand en puissance et en amour. Le même Dieu que j'ai rencontré au Brésil est en Suisse et partout dans le monde, la même Bible que j'ai reçue à la maison parcourt des kilomètres et des siècles, prête à témoigner du plan parfait de salut qui n'a jamais changé : Jésus est mort pour nous sauver !

Salut, je m'appelle Camilla Ferreira, j'ai 25 ans et je suis brésilienne. J'ai récemment eu l'opportunité d'étudier à l'Université de Fribourg et je suis ici pour partager un peu de mon expérience en tant qu'étudiante

internationale chrétienne en Suisse romande.

Dès que le semestre d'automne a commencé, je n'ai pas pu retenir ma joie et mon enthousiasme d'être là-bas. Tout était nouveau, y compris les différences culturelles, et je me sentais souvent comme un petit poisson hors de l'eau.



Ces différences culturelles, petites ou grandes, étaient déjà attendues lorsque j'ai décidé de déménager et j'ai toujours été très reconnaissante d'avoir l'occasion de voyager et d'apprendre d'autres personnes. Par ailleurs, je crois fermement que chaque personne ou culture a des choses à nous apprendre. Et la culture suisse en particulier est une culture que j'admire beaucoup. Ainsi, en étant attentive à ses détails, j'ai pu apprendre beaucoup de nouvelles façons de voir le monde.

Mais au-delà des différences culturelles, il y avait un groupe dans lequel je me sentais chez moi. Un groupe où tout le monde avait un désir commun :

connaître et faire connaître le nom de Dieu. Ce groupe, c'est le GBEU Fribourg ! Dès ma première rencontre, je me suis sentie très à l'aise, c'était comme si je connaissais les gens de ce groupe depuis longtemps. Parler avec eux était très facile, parce qu'au fond je savais que j'avais là-bas des frères et des sœurs dans la foi.

Ils m'ont toujours beaucoup encouragée ... En fait, "encouragement" est un mot extrêmement important pour les jeunes chrétiens à l'université, car l'environnement académique peut être marqué par un bombardement de questions sur notre foi. C'est pourquoi je crois qu'avoir un groupe de frères et sœurs dans la foi à l'université vaut plus que de l'or !

Ainsi, le GBEU et l'iCafé (le groupe des jeunes étudiants internationaux) étaient des lieux où toutes les différences culturelles semblaient disparaître, car dans ces groupes, chacun était comme un étranger sur terre à la recherche de la patrie céleste. Avec eux, j'ai appris à prier pour mes amis et à soigner la famille de Christ que nous gagnons dès que nous reconnaissons Jésus comme notre Sauveur. Par ailleurs, nous avons eu beaucoup d'événements de détente pour discuter, passer du temps ensemble et rire. A la fin, j'étais tellement engagée dans le groupe que j'ai rejoint

le groupe de leadership de l'iCafé et j'ai même eu le plaisir de participer à l'organisation d'une retraite au chalet du GBEU, c'était incroyable ! J'ai également traversé des périodes difficiles et, ces jours-là, les amis que j'ai trouvés ont toujours été à mes côtés.

À la fin de cette période, je suis rentrée au Brésil fortifiée et revigorée spirituellement, ce qu'aucune université ne peut enseigner. Je suis infiniment reconnaissante, tout d'abord à Dieu pour la vie (et la vie en abondance, Jean 10:10), à mes parents et mon copain, Filipe, qui m'ont toujours soutenue dans mes projets, ainsi qu'à tous les amis que je me suis faits aux GBEU et à l'iCafé. Chacun d'entre eux m'a enseigné des leçons très précieuses que je suis sûre d'emporter avec moi pour le reste de ma vie. Et chacun d'eux sait qu'ils ont une place spéciale dans mon cœur et chez moi au Brésil.



## JAPON : UNE CONNEXION DIVINE

Naru a reçu les coordonnées de trois étudiants internationaux. Ils étaient venus étudier sur son campus au Japon et souhaitaient entrer en contact avec les groupes bibliques nippons appelé KGK. Mais Naru se demandait que faire : elle pensait que son anglais était trop faible et elle était anxieuse à l'idée de l'utiliser pour interagir avec d'autres personnes.

C'est alors qu'elle s'est souvenue de la formation au ministère des étudiants internationaux (MEI) qu'elle avait reçue en tant que membre du personnel de KGK plus tôt dans l'année. Elle avait été encouragée à faire de petits pas. Ainsi, après avoir établi un premier contact avec trois étudiants dont deux d'Indonésie, elle a décidé d'au moins essayer de former un groupe MEI avec l'aide d'une application de traduction. Et, tout comme Dieu a donné à Moïse tremblant un Aaron éloquent (Exode 4), il a également pourvu à ses besoins, au-delà de ses espérances.

En tant que responsable de l'équipe dans la région rurale de Hokuriku (touchée par le récent tremblement de terre et le tsunami), Naru a d'abord eu un autre problème à résoudre : l'avenir du groupe d'étude biblique japonais. Il était petit, avec seule-

ment un chrétien et un non-chrétien. Lorsqu'elle les a rencontrés pour discuter des projets, l'étudiant chrétien n'était pas sûr de pouvoir continuer en raison d'un emploi du temps chargé ; il semblait que le groupe allait disparaître. Mais lorsque Naru a mentionné les étudiants internationaux, le non-chrétien a exprimé le souhait de les rencontrer.

Alors qu'ils continuaient à parler, le nouvel étudiant originaire d'un pays sensible est arrivé et s'est joint à la conversation. Le non-chrétien japonais, confiant en son anglais, s'est avancé pour traduire. En peu de temps, le sujet est passé de la logistique du groupe à l'importance de l'étude de la Bible et à leur besoin d'apprendre directement de Dieu, qui est le fondement et le commencement de tout.

Le lendemain, ils se sont à nouveau réunis et ont été rejoints par l'un des étudiants indonésiens. Ils ont décidé d'organiser une étude biblique hebdomadaire – tous ensemble. C'est ainsi qu'un groupe qui était sur le point de s'arrêter s'est transformé en une réunion régulière grâce à la présence d'étudiants internationaux chrétiens. Yuya Shimada, coordinateur de la mission mondiale de KGK et responsable du l'MEI, est ravi : "Cela a dépassé les attentes de



Naru. Son désir d'offrir l'hospitalité a conduit à un renouveau du groupe KGK local. C'est un puissant témoignage de partenariat entre étudiants locaux et internationaux".

Selon Yuya, ce type de communion est vital au Japon, car les chrétiens japonais se sentent souvent étrangers

dans leur propre culture. Il explique : "Le partenariat entre les locaux et les internationaux les renforce et les encourage tous les deux et fait d'eux des témoins puissants parmi les 2,6 millions d'étudiants japonais."

*Témoignages recueillis par Christina Morgan et Colin Donaldson*



# UN WEEKEND FRIBOURGEOIS, ÇA RESSEMBLE À QUOI ?

Les trois groupes GBEU/VBG/iCafé de Fribourg se sont retrouvés au chalet du Rachy le weekend du 3 au 5 novembre 2023 pour apprendre à mieux se connaître et pour prendre du temps de retraite au calme, en approfondissant notre amour commun pour Dieu. Vous le savez peut-être, l'Université de Fribourg est la seule officiellement bilingue de Suisse. Elle se situe en effet à la frontière linguistique et les GBEU et les VBG (groupes germanophones) y sont représentés, en plus de l'iCafé, groupe international anglophone. Frontière linguistique ne veut pas forcément dire imperméabilité, c'est pourquoi il nous tenait à cœur de nous rencontrer et d'apprendre à mieux nous connaître malgré le défi que représentait la communication.

Le thème du weekend était l'unité et nous avons passé du temps à lire la Bible, réfléchir, prier et se laisser enseigner sur le sujet. Qu'est-ce que l'unité ? Faut-il chercher l'unité coûte que coûte ? Quels sujets méritent une plus grande unité et sur lesquels vaut-il mieux ne pas être unis ? Un voleur et son complice sont unis dans leur crime, mais cette unité-là ne doit pas être recherchée, au contraire. Cependant, nous pouvons être unis en Christ au-delà de notre nationalité, de notre culture et de notre

langue, et c'est ce que nous avons pu mettre en pratique pendant ce weekend. Nous avons beaucoup parlé en anglais afin que tout le monde comprenne lors des temps tous ensemble, mais lorsque nous étions par plus petits groupes, nous avons alterné entre le français, l'anglais et l'allemand, sachant que la plupart comprenait au moins suffisamment la langue de l'autre pour communiquer sans trop de problèmes. Les temps de prière et de réflexion se sont en revanche déroulés par groupes linguistiques afin d'être certains que la compréhension soit optimale.

Je suis satisfaite d'avoir pu observer que tout le monde s'est donné de la peine pour communiquer et être réellement uni. Si au début, il y avait une séparation entre germanophones et francophones, les deux jours de weekend ont permis un vrai rapprochement. Alors un weekend fribourgeois, ça ressemble peut-être à un aperçu, même très maigre, de ce que ce sera auprès de Dieu, lorsqu'il y aura une grande foule que personne ne peut dénombrer, de toute nation, de toute tribu, de tout peuple et de toute langue devant le trône de l'Agneau (cf. Apocalypse 7:9).

**Mélissa Dafflon**

# DU RENOUVEAU À LA SOURCE ET CHEZ LES INTERNATIONAUX



J'ai commencé à travailler au GBU au mois d'août dernier et je suis très reconnaissant envers Dieu pour ces quelques mois. J'ai été très encouragé par le fait de pouvoir rencontrer des étudiants très motivés à servir Dieu en apprenant à mieux le connaître et à mieux l'aimer. Pouvoir les accompagner par des entretiens informels ou formels et être ainsi aux premières loges est tout simplement génial. Notre merveilleux Dieu est à l'œuvre dans la vie de son peuple étudiant.

Preuve en est, le témoignage de Melody, du groupe de la Source (Haute école de soins infirmiers) qui est particulièrement touchant. Prions pour elle ainsi que pour toutes les personnes impliquées dans le GB de la source.

Nous pouvons aussi prier pour le groupe des internationaux qui s'est créé de manière très surprenante et rapide. En effet, alors que c'était l'un de mes sujets de prière et l'un de mes projets d'essayer de lancer un groupe d'internationaux, je m'étais dit que j'allais d'abord chercher à encourager le (re)lancement d'un groupe à la HEP de Lausanne. Après plusieurs rencontres infructueuses, la dernière rencontre du contact que j'avais pour la HEP s'est trouvée être

une étudiante intéressée par un GB international. Ils étaient déjà trois puisque j'avais déjà rencontré un étudiant motivé et une autre étudiante qui était venue à la soirée de rentrée en septembre. J'ai invité les étudiants pour un repas à la maison, suivi d'un temps de présentation de la vision des GB et d'un temps de discussion pour voir s'ils voulaient se lancer dans l'aventure. Après une même version de cette soirée, mais avec deux autres étudiants intéressés, le groupe a été lancé. J'ai dit à Christina, qui s'occupe des internationaux, « tu as dû beaucoup prier pour ce groupe international, car ce n'était pas vraiment ma priorité (même si c'était dans un coin de ma tête), mais je n'ai pas pu faire autrement que d'assister au lancement de ce groupe». Dieu répond à nos prières. Continuons à prier pour que des groupes puissent se créer et qu'un grand nombre de personnes puissent entendre l'évangile et être encouragées par ces groupes bibliques.

**Valentin Cruchet**  
*Coordinateur GBU Vaud*



## TÉMOIGNAGES

J'ai pris la co-responsabilité du GB de la Source en septembre dernier et j'ai dû commencer les 6 premières semaines toute seule. Ça a été un défi de taille car je ne connaissais pas grand monde dans l'école et encore moins l'état du GB dans lequel j'allais débarquer. Avant la rentrée, j'ai participé au camp FORUM où j'ai eu l'occasion de partager mes inquiétudes et prier avec d'autres étudiants qui ont à cœur les GBU comme moi.

Le jour de la rentrée, j'ai pu présenter le groupe à toute ma volée et à peine sortie de la salle, 2 personnes sont venues me dire qu'elles souhaitaient venir. En l'espace de 2 semaines, le GB s'est agrandi de plus de 10 personnes, toutes dans ma volée ou l'année préparatoire. Chacune des personnes qui vient à nos rencontres a réellement envie d'approfondir ce que dit la Bible et les discussions sont riches de réflexions et témoignages.

Je suis super reconnaissante envers Dieu pour ce cadeau inestimable, de m'avoir donné la paix par rapport au début de l'année et de m'avoir offert un paquet de gens incroyables, servis sur un plateau (littéralement)!!!

Dieu est bon !!

Melody

# LORSQUE DIFFÉRENTS HORIZONS SE REJOIGNENT AUX GBE

*Gymnase de Chamblandes, 19 décembre 2023. C'est un groupe éclectique qui se retrouve pour une première rencontre en vue de créer un GB.*

Kahleo, à l'initiative, est vraiment motivé à partager sa foi et sa passion. Une de ses amies, en recherche, vient pour poser ses questions. Une autre jeune n'a plus mis les pieds dans l'église de son enfance depuis le COVID, et elle cherche maintenant à bâtir ses propres convictions. Un agnostique est aussi présent, par curiosité.

Ce jour-là, la motivation est au rendez-vous, mais surtout, les échanges sont profonds. Le groupe se crée et se réjouit d'avoir ce lieu pour oser réfléchir, lire, discuter entre eux.

Quelques semaines plus tard, c'est au gymnase de Beaulieu que des gymnasiens·ne·s se réunissent, pour la première fois. Une grande partie provient du même groupe de jeunes, mais ce qui les a amenés, c'est justement l'envie d'échanger avec d'autres étudiant·e·s chrétien·ne·s (ou pas). Le GB, c'est l'opportunité de découvrir différentes manières de vivre la foi.

« Pour les rencontres, on a invité des chrétiens non-pratiquants, et des non-chrétiens aussi. C'est bienvenue à tout le monde. Les gens sont ouverts à nous rejoindre dans le groupe et ils sont tous très enthousiastes. À la 2e rencontre, il y avait entre 16 et 18 personnes qui ont tous pu partager leur témoignage», témoigne Jia, une gymnasiennne de Beaulieu. Quelques semaines plus tard, il y a 40 personnes dans leur groupe whatsapp et la responsable me partage: "On n'a même pas encore fait de pub, mais tout le monde dans le gymnase en a entendu parler!"

Je pourrais continuer longtemps avec ce genre de témoignages ! La diversité est une richesse des GBE, et pour beaucoup de gymnasiens·ne·s, c'est nouveau d'avoir des échanges profonds avec des jeunes provenant d'autres églises. Et à un âge où on se construit, où on désire parfois se distancier de ses parents, ou en tout cas forger ses propres opinions, ces groupes leur permettent de (re) découvrir certains aspects de la foi chrétienne et d'y ajouter une profondeur supplémentaire. Le mouvement des GBEU est inter-dénominationnel, ce qui est l'occasion d'avoir ces échanges précieux. Ce qui rassemble, c'est la Bible, à partir de laquelle les discussions vont fuser.

## DES GROUPES INTER-DÉNOMINATIONNELS

Parfois, les jeunes ont l'impression qu'avoir un groupe dans le cadre du gymnase va restreindre leurs échanges. Pourtant, le GB est plus que jamais pertinent dans un gymnase, lieu d'apprentissage et de réflexion. C'est justement la question qui s'est posée cette année dans un gymnase vaudois : le directeur proposait au groupe de se retrouver, non plus dans l'établissement, mais dans une église à proximité. Le but était de permettre au groupe d'exister, mais pas dans le gymnase.

Pourtant, au fil de la discussion, nous avons relevé que c'est justement dans le cadre du gymnase que le groupe y serait en meilleure santé : occuper les locaux d'une église, c'est déjà un pas de moins vers cette neutralité du groupe biblique. Ce cadre neutre permet aux jeunes de se sentir libres de poser leurs questions et d'en chercher les réponses.

**Charlotte Sonko**  
*Coordinatrice GBE Vaud*

## PARRAINAGE GBE

Vous avez à cœur les groupes GBE ? Vous souhaitez soutenir un groupe de votre région ?

N'hésitez pas à nous écrire à l'adresse [gbe@gbeu.ch](mailto:gbe@gbeu.ch) pour devenir parrain/marraine d'un groupe ! Vous recevrez ainsi des sujets de prière précis et des nouvelles. Si vous le souhaitez, vous pouvez même encourager le groupe lors d'un repas ou d'une autre occasion.

### PARRAINAGE GBE

#### Qui ?

##### Le parrain/marraine...

- a à cœur un gymnase/lycée/collège (idéalement un ancien élève)
- habite la région du groupe
- est en accord avec la base doctrinale du mouvement des GBEU

#### Quoi ?

**Prier pour son groupe** : Pour leur rencontre hebdomadaire, pour une action spéciale... Des sujets spécifiques sont envoyés 2-3x par année.

**Rencontrer son groupe** : Partager un repas peu après la rentrée pour réfléchir avec eux à leurs projets pour l'année (dans la mesure du possible).

**Reste en contact** comme personne-ressource « locale »

#### Combien de temps ?

Aussi longtemps qu'il/elle le désire et qu'il se sent encore connecté avec ce que vivent les étudiants.

→ [gbe@gbeu.ch](mailto:gbe@gbeu.ch)



# LES WEEKENDS CROSS-CURRENT

*Lorsque l'on finit les études pour passer dans le monde du travail, il n'est pas rare de tomber de haut. En effet, le cadre étudiant nous offre une vision quelque peu idyllique du monde ainsi que pleins d'avantages, dont celui d'allier notre foi avec nos études grâce aux associations telles que les GBEU.*

Durant cette période, ce qui m'a probablement le plus marqué, c'est la liberté. Liberté de s'organiser, liberté de penser, liberté de croire et liberté créatrice. Suite à cela, les premières années professionnelles furent un peu plus difficiles. Même si le bureau dans lequel j'étais employé avait une certaine éthique, l'univers du travail pouvait parfois cacher un côté plus sombre. Je ne jouissais plus totalement des libertés offertes pendant les études et le contact avec d'autres chrétiens vivant la même saison de vie me manquait, jusqu'à ce que j'entende parler de Cross-Current.

Il s'agit en gros de l'équivalent des GBEU pour les jeunes professionnels qui ont fini leurs études. On se retrouve 6 weekends sur 2 ans pour aborder pleins de thèmes qui mettent en relation notre vie de foi et le monde du travail. Par exemple nous avons vu pourquoi le

travail, qui était une bénédiction à la base, est devenu pénible et comment surmonter cela au quotidien. Nous avons également étudié comment garder son intégrité, comment apporter de l'amour dans nos relations professionnelles, ou encore comment gérer son argent. Bref, tous les défis de la vie professionnelle dans lesquelles Dieu veut nous apporter sa rédemption. Pour cela nous avons un manuel de cours que nous étudions à chaque rencontre. Ce que je trouve intéressant, c'est qu'en plus de la théorie il y a des études de cas concrets. Nous sommes également challengés à la mise en pratique de ce que l'on a appris.

Ces weekends sont également l'occasion de faire de sympathiques rencontres. Je m'y suis fait des amis qui traversent les mêmes défis. Ce que j'ai beaucoup apprécié, c'est qu'on est resté en contact également en dehors de weekends « officiels ». Je sais par exemple que les économistes organisent parfois des sorties entre eux. Personnellement je revois régulièrement des personnes de ma région et je reste en contact avec des anciens GBussiens.

Le cadre lui aussi est chouette puisque l'on se retrouve au chalet du Rachy aux Diablerets. Comme on est en pleine nature, on en profite par-

fois pour faire des marches ou déjeuner sur la grande terrasse. Il nous est même arrivé d'y faire des études bibliques.

En conclusion, si tu as fini les études et que tu te demandes comment concilier ta vie de foi et ta vie professionnelle, je te recommande ces weekends. Tu vivras une expérience enrichissante avec d'autres chrétiens dans un cadre sympathique et surtout tu découvriras pourquoi et « pour quoi » Dieu t'a placé où tu es.

### **Jérémie Hunsperger**

*Alumni*

*Cross-Current est une formation pour jeunes professionnelles proposée par IFES Graduate Impact.*

*Plus d'infos:*



## TÉMOIGNAGES

"Grâce à l'approfondissement de passages bibliques mis en lien avec de multiples aspects du travail, Cross-Current me donne des bons outils pour être une témoin du Royaume au travail. Passer de la vie d'étudiant à la vie active est un gros changement et cela engendre aussi beaucoup de questions du genre: Maintenant que je gagne de l'argent, ça veut dire quoi "être généreux" concrètement? Ces weekends m'aident à comprendre comment vivre selon le cœur de Dieu dans cette nouvelle période de vie."

### **Floriane**

"Je suis contente de participer aux différents camps Cross-Current. Ils m'ont aidée à me questionner et à me positionner sur mes motivations personnelles, mon rapport aux autres, les valeurs et attitudes à développer au travail. J'apprécie prendre le temps de weekends (reposants) pour parler du travail en lien avec ma foi chrétienne. De plus, cela me permet d'évoluer avec d'autres personnes, de développer un réseau de soutien précieux (prière, réflexions, partages) dans mon domaine professionnel."

### **Claudia**

# RETOUR SUR L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

LE 14 OCTOBRE DERNIER A EU LIEU NOTRE 63ÈME ASSEMBLÉE GÉNÉRALE. LES LECTEURS DE NOTRE JOURNAL À PROPOS NE SONT PEUT-ÊTRE PAS TOUS MEMBRES DE L'ASSOCIATION, MAIS VOUS ÊTES PEUT-ÊTRE TOUTEFOIS INTÉRESSÉS D'ÊTRE AU COURANT DE CERTAINES NOUVELLES.

Une assemblée générale est une rencontre annuelle obligatoire selon le droit suisse des associations. Les membres ont alors l'occasion d'examiner et d'approuver les comptes de l'association, de donner décharge à leurs administrateurs et d'élire les membres du conseil. Mais bien au-delà de cet aspect bien technique, c'est une occasion de se retrouver entre GBEUssiens et GBEUssiennes, de célébrer l'année écoulée et de regarder en avant à ce qui se profile pour l'année à venir. L'occasion est donc donnée pour aussi discuter de vision et de stratégie.

Lors de cette dernière assemblée, nous avons présenté nos compte 2022-2023, qui étaient déficitaires de 8'781.- Frs. Ce déficit était bien moindre que celui de 43'975.- Frs budgété lors de l'AG 2022. Heureuse-

ment, nous avons des réserves pour les différents projets de l'année et elles ont permis de couvrir ce déficit. Le budget pour l'année 2023-2024 prévoit un déficit de 9'519.- Frs. Ceci veut dire que nous devons chercher à augmenter nos dons pour cette année en cours.

Au niveau des élections, nous avons élu au conseil Benoît Pfister (Président), Stéphanie Clarke (Vice-Présidente) et Nicolas Badoux (Trésorier) et Noémie Reymond (membre). Les membres existants qui n'avaient pas besoin de ré-élection lors de cette assemblée sont Céline Boutay et Marc Zürcher. Ce fut la dernière assemblée en tant que président et membre du conseil pour Thomas Gauglhofer. Il aura été président pendant presque 10 ans et membre du conseil pendant 12 ans.

Cette assemblée fut aussi l'occasion pour moi d'annoncer mon départ en tant que Secrétaire Général pour l'année 2025 au plus tard. La plus grande priorité pour notre nouveau président est donc de trouver un ou une successeur-e.

À la suite d'un superbe repas préparé par notre stagiaire, nous avons pu passer un moment dans différents

ateliers : l'évangélisation personnelle, l'avenir des semaines d'évangélisation, et le partage d'expériences entre professionnels et étudiants.

Si vous êtes intéressé à avoir plus de détails, vous pouvez demander le rapport annuel au secrétariat ([info@gbeu.ch](mailto:info@gbeu.ch)). Vous pouvez aussi devenir membre de l'association si vous le désirez, pour autant que vous remplissiez les conditions, c'est-à-dire participer à la vie du mouvement (étudiants, membres des commissions et groupes de travail, donateurs, bénévoles), accepter les statuts, accepter la base doctrinale de l'Union internationale des GBU et les buts des GBEU. Si vous êtes intéressé, adressez-vous au secrétariat ou à un·e collaborateur·trice.

La prochaine assemblée générale aura lieu le 12 octobre 2024.

**Colin Donaldson**  
*Secrétaire général*



# FORUM REVIENT CET ÉTÉ

FORUM, le camp incontournable de la rentrée ! C'est une expérience de transformation profonde et durable. Nous te proposons un cocktail dynamique d'enseignements bibliques percutants et d'activités pratiques. Rejoins-nous pour te connecter avec d'autres étudiants chrétiens, prêts à affronter la rentrée ensemble, revigoré et ancré dans ta foi pour briller dans ton école et à l'université.

Dans un monde en déconstruction, les points de références sont de plus en plus troublés et il est difficile de trouver une signification à ce que l'on vit, de comprendre notre identité et de se projeter avec espoir dans l'avenir.

Lors de notre prochain FORUM, nous nous plongerons dans une exploration introspective guidée par les récits et personnages bibliques.

En nous appuyant sur la sagesse biblique, nous chercherons à fortifier notre foi, à découvrir notre identité en Christ et à trouver une direction dans un monde ébranlé.

Du 30 août au 4 septembre 2024.  
Au centre de la Bessonne, Lignerolle.

Flyer ci-joint à partager!

Infos et inscription:



# AGENDA

## 5 AVRIL AU 8 AVRIL

## GLOBAL IMPACT

Formation au ministère des internationaux

## 19 AVRIL AU 21 AVRIL

## FEUER FRANCOPHONE

Les GBEU vous proposent un weekend de formation à l'évangélisation, avec des formations, de la pratique et des échanges d'idées stimulantes.

## 27 AVRIL

## CULTE DE RECONNAISSANCE

Cette journée est l'occasion de glorifier Dieu pour tout ce qu'il a fait durant l'année à travers les GBEU. Louons le Seigneur !

## 02 AU 08 JUIN

## CAMP DE RÉVISION ÉTÉ

Le camp de révision, c'est un moment idéal dans un lieu idéal avec des gens... idéaux ? pour réviser et se préparer au mieux pour les examens !

## 05 AU 11 AOÛT

## FORMAÇION

Une semaine de conférences pour les étudiants leaders ou qui se sentent appelés à être des leaders de groupes bibliques.

## 30 AOÛT AU 04 SEPTEMBRE

## FORUM

Forum, c'est un camp juste avant la rentrée pour s'équiper, s'entourer et être envoyé-e.

## 12 OCTOBRE

## JOURNÉE ANNUELLE

Assemblée général et retrouvailles des GBEU

RETROUVEZ TOUT NOS ÉVÉNEMENTS SUR [GBEU.CH/AGENDA](https://www.gbeu.ch/agenda)  
UNE QUESTION ? [INFO@GBEU.CH](mailto:INFO@GBEU.CH)

# À PROPOS

N°77 | MARS 2024

Site web: [www.gbeu.ch](http://www.gbeu.ch)

Les GBEU sont membres de l'IFES ([www.ifesworld.org](http://www.ifesworld.org))

et collaborent avec les VBG (GBEU suisses allemands, [www.vbg.net](http://www.vbg.net)).

## SUJETS DE PRIÈRE

### RECONNAISSANCE...

- pour la Commission Communication qui a repris vie
- pour les camps de révision et camp d'hiver.

### PRIÈRE POUR...

- le ministère international et pour l'accueil des étudiants étrangers en Suisse.
- les trois nouveaux groupes qui commencent sur Vaud (Beaulieu, Auguste Piccard et Chamblandes).
- le futur des semaines d'évangélisation des GBEU.

